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 Seite Gemeinde Jett ingen   Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates am 12.09.2017       Anwesend: Bürgermeister Burkhardt und 17 Gemeinderäte (Normalzahl: 18)  Schriftführer: Anna-Lisa Ke l lner   Abwesend: Sabine K irn  Befangen:              Außerdem anwesend: Timo Walter , Walter Lang, Jochen Hasenburger, Michael Schrottwieser sowie Zuhörer und Pressevert reter       Az.: 022; 656.20  § 1 Besichtigung der drei neuen Wohnungen in der ehemaligen Volksbank Oberjet-tingen, Bärengasse 2          Bürgermeister Hans Michael Burkhardt begrüßt die Mitglieder des Gemeinderats in den Räum-lichkeiten der ehemaligen Volksbank in Oberjettingen. In den vergangenen Monaten wurden die Räume zu drei seniorengerechten Wohnungen um- und ausgebaut. Die Türen in den Wohnun-gen sind breit genug für normale Rollstühle und Rollatoren, allerdings nicht behindertengerecht. Die Wohnungen sind 62, 74 und 68 m² groß. Jede Wohnung verfügt über eine Einbauküche, ein Wohn-und Esszimmer sowie ein Bad und ein Schlafzimmer. Zwei der drei Wohnungen haben außerdem einen Abstellraum. Allen drei Wohnungen sind ein überbreiter Stellplatz sowie ein Kel-lerraum zugeteilt. Die Wohnungen sind ideal für zwei Personen in der Zielgruppe 60+. Architekt Michael Schrottwieser erläutert, dass die Bauarbeiten nun dem Ende zu gehen. In den Wohnungen wurde Fußbodenheizung verlegt. Im Innenbereich fehlen lediglich noch die Türen und Küchen. Außen muss noch eine Wärmedämmung angebracht werden um Probleme mit Kondenswasser in den Wohnungen zu verhindern. Die Arbeiten werden in Kürze beginnen. Da-nach sind die Wohnungen laut EnEV auf dem neusten Stand. Die Frage, ob der Kostenrahmen für den Umbau der Wohnungen eingehalten wurde, verneint Architekt Michael Schrottwieser. Durch einige unvorhergesehene Zusatzarbeiten wurde der Um-bau teurer als ursprünglich angenommen und der Kostenrahmen daher überschritten. Bürger-meister Burkhardt ergänzt, dass der Umbau der Wohnungen über das Landessanierungspro-gramm bezuschusst wird. 


